

Eidg. Departement des Innern (EDI)

11.05.2004 - 11:57 Uhr

Réunion des ministres de la santé de l'OCDE Vers des systèmes de santé plus performants

(ots) - Les ministres de la santé des pays industrialisés se retrouveront pour la première fois dans le cadre de l'OCDE les 13 et 14 mai 2004 à Paris pour examiner les enjeux majeurs des politiques de la santé dans les années à venir. Cette réunion se tiendra en parallèle et en interaction avec la réunion annuelle au niveau des ministres du Conseil de l'OCDE à laquelle participera le Président de la Confédération Joseph Deiss, chef du Département fédéral de l'économie (DFE). Un dîner commun sera organisé avec les ministres de l'économie sur le thème de la pérennité financière des systèmes de santé. La délégation suisse sera conduite par le Conseiller fédéral Pascal Couchepin, chef du Département fédéral de l'intérieur (DFI) et Thomas Zeltner, directeur de l'Office fédéral de la santé publique (OFSP).

Intitulée " Vers des systèmes de santé plus performants ", la réunion ministérielle sur la santé a pour objectif principal de soumettre aux Etats membres les conclusions et recommandations découlant du Projet de l'OCDE sur la santé. Un rapport final, qui fait la synthèse de plusieurs études menées dans le cadre de ce projet, servira de document d'analyse pour la réunion ministérielle. Il est organisé autour des cinq grands objectifs des politiques de santé dans le cadre des pays de l'OCDE : la qualité des soins, l'accès aux soins, la réponse aux attentes des patients, la maîtrise des coûts et l'efficacité. Une des conclusions principales de ce projet est qu'il n'y a pas de système de santé idéal, mais qu'il y a des leçons à tirer de l'expérience des autres pays. En cohérence avec ces objectifs, la réunion ministérielle sera structurée autour de trois grands thèmes : une meilleure santé grâce à la prévention et à l'amélioration de la qualité des soins, comment assurer la pérennité financière des systèmes de santé, comment améliorer l'efficacité des systèmes de santé.

Les ministres devront également décider de la poursuite des travaux sur les questions de politiques de santé, sur la base de ce qui a déjà été réalisé dans le cadre du Projet de l'OCDE sur la santé. La Suisse soutient ce projet par le biais notamment de contributions volontaires et est favorable à la poursuite de ces travaux par l'OCDE. Elle travaille par ailleurs à favoriser une meilleure collaboration avec l'Organisation mondiale de la santé (OMS), en vue de renforcer la coordination des informations et des conseils techniques fournis par les organisations internationales dans le domaine de la santé. La réunion ministérielle sera précédée du Forum de l'OCDE, qui aura cette année pour thème " Le bien-être des nations " et qui prévoit une table ronde des ministres de la santé sur la contribution des systèmes de recherche et d'innovation à l'amélioration de la performance des systèmes de santé.

DEPARTEMENT FEDERAL DE L'INTERIEUR

Service de presse et d'information

Renseignements :

Gaudenz Silberschmidt, OFSP, chef de la division des affaires internationales, tél.031/322 95 05

Un point de presse avec les Conseillers fédéraux Deiss et Couchepin aura lieu le vendredi 14 mai 2004 à 11h30 au siège de l'OCDE, 2, rue André-Pascal, 75016 Paris (nouveau bâtiment).

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000042/100474696> abgerufen werden.